

2023-14

Tgl 22 November 2023

International Manpower Development

Organization, Japan

(IM JAPAN)

**“Holiday Gathering Peserta magang IM Japan di NAGOYA
TEMA: Keselamatan dan Kesehatan Kerja(K3)” dihadiri oleh Ibu
Ida Fauziah Menteri Tenaga Kerja RI.**



Dari kiri; Mr.Kanamori CEO IM JAPAN, Ibu Ida Fauziah Menaker RI, Muhammad Ali Direktur Binalavogon Binalavogon

Pada hari Minggu tanggal 5 November 2023, Peserta Praktek Kerja IM Japan asal dari Indonesia Holiday Gathering • Diskusi Keselamatan dan Kesehatan (Nagoya)” yang dihadiri oleh Ibu Ida Fauziah Menteri Tenaga Kerja RI, telah diadakan di Nagoya City Public Hall (Kota Nagoya, Prefektur Aichi).

Kurang lebih 800 orang Peserta Praktek Kerja (selanjutnya disebut peserta) berkumpul di acara tersebut, dengan dihadiri dari pihak Indonesia berjumlah 15 orang, termasuk Menteri Tenaga Kerja dan Direktur Binalavogon, serta dihadiri juga oleh pihak-pihak yang terkait dengan IM JAPAN, total keseluruhan kurang lebih ada 900 orang yang hadir. Acara diadakan dalam skala besar.

Peserta sebagian besar datang dari wilayah Tokai yang berada di sekitar Nagoya, Hyogo yang berada di barat Nagoya, Toyama yang berada di utara Nagoya dan Shizuoka yang berada di timur nagoya dengan menggunakan bis jarak jauh.



▲ Peserta magang IM JAPAN sedang antri untuk mendaftar.



▲ Sambal yang diperlukan setiap makan masakan tanah air.

Sesampainya di lokasi, peserta disugahi snack kotak (makanan ringan), minuman dan sambal khas Indonesia, serta menikmati makan siang sambil berbincang-berbincang dengan teman-teman dari negara asalnya.

▶ [Seperti apa Negara Indonesia yang menjadi negara penghasil jumlah peserta praktek kerja nomor 3?](#)



Konsultan Asuransi Sosial dan Ketenagakerjaan

dan membacakan slogan kesehatan dan keselamatan dalam bahasa Jepang dan Bahasa Indonesia: "Keselamatan adalah keinginan keluarga, keinginan semua orang."

Setelah makan siang, Bapak Harada, seorang konsultan asuransi sosial dan ketenagakerjaan dari IM JAPAN, memberikan ceramah kesehatan dan keselamatan tentang pelaksanaan praktek kerja yang aman dan selamat. Setelah itu, para peserta asal Indonesia di tempat tersebut bersatu



KANAMORI CEO memberikan salam dari panitia



Bapak Muhammad Ali Direktur Binalavogan

Setelah sambutan dari penyelenggara, Bapak Ali, Direktur Binalavogan, memberikan laporan tentang kemajuan program praktek kerja selama 30 tahun, dan memberikan Motivasi dan harapan kepada para peserta.



Fitrotun Ni'mah, perwakilan peserta magang Indonesia

perawatan/caregiver dan bahasa Jepang, karena bertekad untuk dapat ikut mengembangkan pembangunan Indonesia ketika telah kembali ke Indonesia sebagai bentuk ungkapan syukur

Setelah itu, Nima yang sedang praktek kerja di bidang perawatan/Caregiver, yang datang dari Kota Anjo, Prefektur Aichi, dengan semangat mengucapkan rasa terima kasih kepada Menteri Tenaga Kerja Ibu Ida Fauziyah sebagai perwakilan dari peserta, dan menyampaikan keinginannya untuk terus mempelajari ilmu



Bapak Iswandi Presiden Direktur dari PT Kyodo Utama alumni peserta magang

untuk melakukan perjalanan bisnis ke Jepang dan datang ke acara tersebut guna menyemangati juniornya.

Selanjutnya, ada sambutan dari Bapak Iswandi. Beliau adalah alumni peserta IM Japan dan setelah kembali dari Jepang, mendirikan Perusahaan yang bernama PT Kyodo Utama Indonesia, sebuah perusahaan pengemasan dan pendukung industri di Indonesia, yang kini telah berkembang dan memiliki karyawan lebih dari 250 orang. Beliau juga meluangkan waktu dari jadwal sibuknya



Ibu Ida Fauziyah Menaker RI

Menteri Tenaga Kerja Ibu Ida Fauziyah yang menjadi pembicara terakhir di atas panggung menyampaikan bahwa praktek kerja ke Jepang merupakan langkah awal untuk meningkatkan kemampuan generasi muda negara yang berbakat dan berdaya saing, dan hal itu pada tahun 1993, Kementerian Tenaga Kerja RI dan IM JAPAN menjalin kemitraan. Sejak kerja sama dimulai,

lebih dari 48.000 orang telah berpartisipasi dalam program praktek kerja. Peserta bekerja keras dalam pelatihan praktek setiap hari dan menciptakan inovasi di berbagai bidang, termasuk etos kerja yang tinggi. Ketika peserta kembali ke tanah air, peserta diharapkan dapat berkontribusi pada negara asal dan wilayah tempat peserta tinggal. Beliau meminta seluruh peserta menunjukkan semangat dan generasi muda Indonesia yang mampu bersaing dengan peserta dari negara lain.

▶ [Anda juga bisa melihat informasi ini melalui laman Facebook Kementerian Tenaga Kerja RI.](#)



Penampilan Budaya Tradisional Jepang lagu YASUGIBUSHI dari Shimane/Tari DOJUSUKUI

Menjelang akhir acara, terdapat kesempatan menikmati pertunjukan untuk mengenal budaya Jepang, termasuk seni pertunjukan tradisional YASUGIBUSHI dari Prefektur Shimane, disertai dengan pertunjukan alat musik WADAIKO dan SHAMISEN Jepang secara langsung, mengadakan undian untuk seluruh peserta dan lainnya.



Peserta berkesempatan bertanya langsung kepada Ibu ida fauziyah Menaker



Dari kiri; Ibu Dwi, Bapak Muhammad Ali Direktur Binalavogan, Ibu Kiki, Ibu



Ke-3 dari kanan Mr. Kimura Hisayoshi Presiden Direktur IM JAPAN bersama dengan staff IM JAPAN dan peserta yang mendapatkan Undian.

